

Herren Bezirksklasse A Gruppe 1 Aschaffenburg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

1. FC Hösbach V : TTC 1961 Stockstadt
Samstag, 18.03.2023, 15:00 Uhr

Klöppel beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam vom 1. FC Hösbach V, als Mario Klöppel sein Einzel gewinnen und damit den 9:5-Sieg gegen die Gäste des TTC 1961 Stockstadt perfekt machte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Antusch und Bach, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Zu vermerken galt an diesem Tag auch, dass beide Teams mit Ersatzspieler agierten und das Match somit in Ersatzgestaltung vornahmen. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet. Auch die Zahl von 7 Fünf-Satz-Spielen zeugt von einem großen Fight.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Antusch / Bach kamen mit der Spielweise von Groh / Mohr am Tisch gut zu Recht und mussten schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Über eine lange Zeit dagegehalten konnten am Nachbartisch Hofmann / Endres beim 2:3 gegen Schlereth / Roth. Das Spiel verloren Hofmann / Endres dennoch im 5. Satz. Wie knapp dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des mit 9:11 von Hofmann, Endres verlorenen letzten Satzes vor allem auch der zweite Satz, der erst nach 34 Ballwechsellern endete und von Hofmann / Endres mit 18:16 gewonnen wurde. Gekämpft bis zum Schluss hatten daraufhin Klöppel / Sauer im Match gegen Parzeller / Gentile. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Leonard Antusch gelang es, Wolfgang Groh im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Sieg. Wenige Chancen hatte anschließend Frank Hofmann beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Ralf Schlereth und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, nicht gerecht. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Unzufrieden über seine 2:3-Niederlage gegen Bernhard Parzeller war derweil Philipp Endres, obwohl er alles gegeben hatte. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Alexander Bach und Michael Roth, das Alexander Bach letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Bach mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Die richtige Taktik hatte Mario Klöppel beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Gianluca Gentile ab dem ersten Ballwechsel. Das war ein souveräner Sieg. Nick Sauer gelang es dann Niklas Mohr zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des 1. FC Hösbach V und des TTC 1961 Stockstadt in die Box. Keine Chancen ließ Leonard Antusch dann beim 11:8, 11:5, 11:7 seinem Gegner Ralf Schlereth. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Frank Hofmann Wolfgang Groh in fünf Sätzen. Mit 8:11, 11:9, 4:11, 4:11 verlor daraufhin Philipp Endres seine Partie gegen Michael Roth, in die Endres im Vorfeld eigentlich als deutlich favorisiert gegangen war. Der neue Zwischenstand war 7:5. Alexander Bach hatte am Nachbartisch gegen Bernhard Parzeller, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:4, 11:5, 11:4 dagegen keine Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:0 für Bach und 1:9 für Parzeller seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte am

Nachbartisch Mario Klöppel beim 11:13, 11:5, 11:9, 7:11, 11:4 gegen Niklas Mohr zu verrichten. Durch diese Niederlage liegt Mohr nun bei einer Bilanz von 8:10 seit Beginn der Saison. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Nach nun 13 Siegen in Folge heißt es für den 1. FC Hösbach V nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TuS Aschaffenburg-Damm am 25.03.2023 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des TTC 1961 Stockstadt wird nach nun 5 Niederlagen in Serie im nächsten Spiel am 31.03.2023 gegen die DJK Goldbach erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

1. FC Hösbach V

Doppel: Antusch / Bach 1:0, Hofmann / Endres 0:1, Klöppel / Sauer 0:1

Einzel: L. Antusch 2:0, F. Hofmann 1:1, P. Endres 0:2, A. Bach 2:0, M. Klöppel 2:0, N. Sauer 1:0

TTC 1961 Stockstadt

Doppel: Schlereth / Roth 1:0, Groh / Mohr 0:1, Parzeller / Gentile 1:0

Einzel: R. Schlereth 1:1, W. Groh 0:2, M. Roth 1:1, B. Parzeller 1:1, N. Mohr 0:2, G. Gentile 0:1